

## Dullwalsweg

Der Dullwalsweg führt durch das Lauerbruch und verband schon zur Zeit der Sennebesiedlung im 17. Jahrhundert (mit dem Mergelweg) die Siedlerhöfe im Bereich Hövelsenne mit dem Delbrücker Land, von dem aus die Hövelhofer Senne besiedelt wurde. Das Anwesen *Krogmeier* am Dullwalsweg wird seit altersher "*Dullwals Hof*" genannt. Bevor im Jahre 1905 eine "Steinstraße über den Höveldamm" (Delbrücker Straße) als Verbindung zwischen Hövelhof und Ostenland-Haupt gebaut wurde, diskutierte man, ob man die Straße über den sog. *Dullwall* führen solle. Die Chronik berichtet: "Man ließ das Projekt vernünftigerweise fallen." Eine eindeutige Erklärung des Namens steht noch aus, wobei nur feststeht, daß der Weg über einen alten Wall führt, der vorzeiten im früheren Bruchgelände aufgeschüttet wurde.